



VÖLKERS

ENGEL & VÖLKERS

ENGEL & VÖLKERS

VÖLKERS

ENGEL & VÖLKERS

ENGEL & VÖLKERS

VÖLKERS

ENGEL & VÖLKERS

ENGEL & VÖLKERS

VÖLKERS

ENGEL & VÖLKERS

VÖLKERS

ENGEL & VÖLKERS

VÖLKERS

ENGEL & VÖLKERS

VÖLKERS

ENGEL & VÖLKERS

Studio

34 m²

Réf. W-02T456

331 000 €

Paris 19^{Eme}

Appartement à vendre (75019)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Engel & Völkers vous présente cet appartement d'1 pièce de 34m² au sol (34m² Carrez) situé au 6ème étage/12, d'un immeuble année 70, avec gardien, donnant sur une cour arborée. Il est composé d'une entrée, d'une pièce avec une cuisine, d'une salle d'eau et d'un WC. Au sous-sol se trouve une cave. Possibilité d'acquies un parking. DPE: E 241 kWh/m²/an Émissions de gaz à effet de serre: E 51 kgCO₂/m²/an Estimation des coûts annuels d'énergie du logement : entre 430 et 640 euros/an € Charges estimées par an: 2000 € Nombre de lots dans l'immeuble: 322 Pas de procédure en cours Les informations sur les ...

Engel & Völkers presents this 1-room apartment of 34m² on the ground (34m² Carrez) located on the 6th floor/12, of a 70s building, with caretaker, overlooking a wooded courtyard. It is composed of an entrance, a room including a separate kitchen, a shower room, a WC. In the basement there is a cellar possibility of acquiring parking. DPE: E (241 kWh/m²/year). Greenhouse gas emissions: E (51 kgCO₂/m²/year) Estimated annual energy costs for the property: €430/640/year Estimated annual costs: 2000 € Number of lots in the building: 322 No ongoing procedures Transaction fees incl. VAT at seller's ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

